

„Die Waldindianer“ – ein spannendes Geländespiel mit dem Waldmobil

Am 07. September 2022 war es endlich soweit und das WaldMobil kam im Rahmen des Ferienprogramms „Die Waldindianer“ – ein spannendes Geländespiel mit dem Waldmobil“ nach Nordheim. Zusammen mit Frau Jung-Schäfer durften die Kinder in die Welt der Indianer eintauchen.

Nachdem sich jeder seinen Indianernamen ausgesucht hatte, bastelten wir gemeinsam Indianerschmuck.

Danach wurde noch leises Anschleichen und der Indianerschrei geübt. Bestens vorbereitet ging es dann auf Bison-Jagd. Ein Teil der Kinder schlüpfte in die Rolle des Bisons, während ein anderer Teil die Rolle der Füchse übernahm. Ziel der restlichen Indianer war es die anderen zu fangen. Die Kinder hatten daran sichtlich Spaß.

Nach einer kurzen Jausenpause, durften die Kinder üben wie Indianer mit Waffen zu jagen. Highlight für die Kinder war dabei die Jagd mit Pfeil und Bogen, aber auch Speer und Wurfringe erfreuten sich großer Beliebtheit.

Jeder der Kinder hatte sich an diesem abenteuerreichen Tag tapfer geschlagen, sodass am Ende der Ernennung zu offiziellen Waldindianer nichts im Weg stand. Das WaldMobil wurde finanziert durch die NussbaumStiftung, hierfür nochmal vielen Dank!



